



Feuerwehr gratuliert zu Nachwuchs beim Kommandanten

Beitrag

Die Vorstandschaft der Feuerwehr Grainbach überraschte die frisch gebackenen Eltern, 1. Kommandant Bernhard Irger und seine Frau Veronika, mit herzlichen Glückwünschen zur Geburt der ersten Tochter. Natürlich standen die Gratulanten nicht mit leeren Händen vor der Tür, sondern hatten eine Kleinigkeit für die Tochter Antonia und die Eltern dabei. Mit dem Besuch wurde scheinbar schon gerechnet, da auf den Tisch eine ergiebige Brotzeit angerichtet war. Somit wurde aus dem geplanten Kurzbesuch ein geselliger Abend.

Bericht und Foto: Sebastian Irger, FFW Grainbach



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Grainbach



2. Samerberg